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南區區議會（ 2020-2023）屬下  

康體及地區設施委員會  

第九次會議記錄  

 

 

日期  ：  2021 年 11 月 25 日（星期四）  

時間  ：  下午 2 時 30 分  

地點  ：  南區區議會會議室  

 

 

出席者：  

司馬文先生  （南區區議會副主席）  

林玉珍女士 ,  BBS, MH （是次會議臨時主席）  

梁進先生   

 

 

秘書：  

張尉俊先生  南 區民政 事務處 一級行 政主任 （地區管理）    

（民政事務總署）  

 

 

列席者：  

盧秀華女士  

 

南區康樂事務經理  

（康樂及文化事務署）  

歐陽偉明先生  

 

南區副康樂事務經理（分區支援）  

（康樂及文化事務署）  

劉秀萍女士  

 

高級經理（港島西）  

（康樂及文化事務署）  

趙誼女士  

 

經理（港島西）市場推廣及地區活動  

（康樂及文化事務署）  
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議程一：  選舉臨時主席   

 

 司馬文先生詢問在席委員是否有提名選舉是次會議的臨時主

席。  

 

2. 梁進先生提名林玉珍女士 ,  BBS, MH 擔任臨時主席。  

 

3. 林玉珍女士 ,  BBS, MH 接受提名。  

 

4. 司馬文先生表示，林玉珍女士 ,  BBS, MH 將擔任是次會議的臨

時主席。  

 

（ 盧 秀 華 女 士 、 歐 陽 偉 明 先 生 、 劉 秀 萍 女 士 及 趙 誼 女 士 於          

下午  2 時  31 分進入會場。）  

 

（是次會議其後部分由臨時主席主持。）  

 

開會詞：  

 

5. 臨時主席表示，因應現時有關 2019 冠狀病毒病的最新情況，

是次會議不向公眾人士開放，以減少人群聚集帶來的風險。請出席的

委員及傳媒人士自備口罩及食水。所有人士於進場前，均須在南區民

政事務處（下稱「民政處」）職員的協助下量度體溫及使用「安心出

行」流動應用程式掃描場地二維碼。  

 

6. 臨時主席歡迎委員及以下康樂及文化事務署（下稱「康文署」）

代表出席是次會議：  

 

(i)  南區康樂事務經理盧秀華女士；  

(i i)  南區副康樂事務經理（分區支援）歐陽偉明先生；  

(i ii)  高級經理（港島西）劉秀萍女士；以及  

(iv)  經理（港島西）市場推廣及地區活動趙誼女士。  
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7. 臨時主席表示，為免會議因法定人數不足而須中斷，委員如須

提早離開，請盡可能於會前通知秘書，並在離開時知會場內的秘書處

人員。為提高議事效率，每位委員可就每項議程最多發言兩次，每次

發言不多於三分鐘。  

 

 

議程二：  通過 2021 年 9 月 23 日第八次會議記錄              

 

8. 臨時主席表示，上述會議記錄初稿已於會前送交委員參閱，秘

書處暫時未有收到修訂建議。  

 

9. 委員會通過上述會議記錄。  

 

 

議程三：  康樂及文化事務署 2021-22 年度「十八有藝—南區社區

演藝計劃」及區內其他文化藝術活動的匯報  

（康體及地區設施文件 17/2021 號）                

 

10. 劉秀萍女士簡介康文署於 2021 年 7 月至 2022 年 2 月在南區

舉辦的「十八有藝—南區社區演藝計劃」的活動編排和報告，以及於

2021 年 9 月至 2022 年 1 月在南區舉辦的其他文化藝術活動，詳情載

於康體及地區設施文件 17/2021 號。  

 

11. 委員會備悉上述文件。  

 

 

議程四：  康樂及文化事務署在南區舉辦的康樂體育活動及設施

管理匯報  

（康體及地區設施文件 18/2021 號）                

 

12. 歐陽偉明先生向委員簡介康文署於 2021 年 9 至 10 月及擬於

2021 年 12 月至 2022 年 1 月在南區舉辦的康體活動、 2021 年 9 月至

10 月南區康體設施的使用情況、承辦商的服務水平評估概況、綠化工

程、翻新／改善工程、「寵物共享公園」、在風之塔公園設置升降機及
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興建天橋以連接鴨脷洲邨的進展，以及改建南區包玉剛游泳池以提供

暖水泳池的進展，詳情載於康體及地區設施文件 18/2021 號。  

 

13. 歐陽偉明先生補充指，現時南區已開放香港仔海濱公園及觀海

徑休憩處為「寵物共享公園」，至今兩個場地運作大致良好，公眾反

應理想。康文署擬在南區選定另外七個場地開放為「寵物共享公園」，

包括鴨脷洲公園、鴨脷洲海濱長廊、洪聖街休憩花園、石澳海角郊遊

區、赤柱海濱長廊、新八間休憩處及瀑布灣公園。場內將會加設基本

配套設施如狗糞收集箱。署方會加強場地清潔，亦會派員提醒市民遵

守使用者規則。  

 

14. 梁進先生對「寵物共享公園」計劃表示歡迎。他詢問署方新設

「寵物共享公園」的清潔安排。  

 

15. 臨時主席表示，鴨脷洲體育館曾於 2021 年 9 月用作臨時社區

疫苗接種中心， 2021 年 10 月回復正常運作後，兒童遊戲室的使用人

數明顯減少。她詢問現時場地使用情況是否已回復正常。  

 

16. 歐陽偉明先生回應表示，署方會於人流較多及面積較大的「寵

物共享公園」增聘臨時護衞員，而其他寵物公園則會增加巡視次數。

署方亦會增加場內的清潔次數。至於鴨脷洲體育館重開後兒童遊戲室

人流較少，相信因部分市民初期仍未知悉場地重開的安排，署方將會

加強宣傳，並於下次會議時匯報兒童遊戲室的使用情況。  

 

17. 臨時主席認為，如 2021 年 11 月鴨脷洲體育館兒童遊戲室的使

用情況仍不理想，署方應加強宣傳。  

 

18. 司馬文先生詢問香葉徑寵物公園是否已開放予寵物使用。此

外，他指深水灣泳灘缺乏合乎標準的行人路，情況未如理想；不少前

往泳灘的市民須於車路上步行，險象環生。他建議署方應盡快與運輸

署溝通，考慮改善泊車位的設計，甚或減少泊車位，以騰出空間興建

行人通道。  
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19. 歐陽偉明先生回應指，香葉徑寵物公園已重新開放，市民可沿

香港仔海濱公園及觀海徑休憩處前往香葉徑寵物公園。至於改善深水

灣泳灘附近泊車位的建議，他表示會轉達予相關組別及部門研究。  

 

 

議程五：  其他事項  

 

20. 臨時主席表示，秘書處會前沒有收到其他事項的建議。  

 

21. 司馬文先生表示，他得悉地區小型工程計劃並不會在會議上討

論，而區議會亦未能參與工程撥款事宜，但工程仍會繼續進行。儘管

如此，他仍期望了解部分工程項目進展，尤其由康文署主導的部分工

程項目，例如連接華富邨及數碼港之間行人天橋的工程進度，因有不

少薄扶林及華富邨的居民關注上述項目。  

 

22. 臨時主席建議委員直接聯絡秘書處，以跟進委員所屬選區內的

地區小型工程項目，而無需在會議上討論。  

 

23. 司馬文先生認為現時委員無從得悉其他選區的事宜，他希望部

門向委員傳閱議席從缺的其他選區的資訊。  

 

24. 臨時主席表示，委員可與秘書處跟進所屬選區內的地區小型工

程項目，她請秘書處備悉委員的意見。  

 

 

議程六：  下次會議日期  

 

25. 臨時主席表示，下次會議日期將由秘書處另行通知委員。  

 

26. 議事完畢，會議於下午 2 時 52 分結束。  

 

 

南區區議會秘書處  

2022 年 1 月  


